
行けてよかった!! とっても楽しい修学旅行
二回も延期した上に､三回目もコロナの影響で行けないかも

と思った修学旅行ですが、行くことができました。子どもたち

の熱意と保護者の皆様の後押しのおかげです。この状況ですの

で県外には行かず､初日が男鹿、二日目が鹿角というコースで

した。私たちが暮らす秋田にも、なかなか行けないところ、な

かなかやれないことがまだまだあり、そこへ行けたり、それを

やれたりしたのはよかったと思います。何より６年生の仲の良さ、担任も

含めた６人のチームワークのよさは格別で、これで楽しくな

らないわけが無いという旅でした。早速書いた作文から一部

抜き出して､皆さんにも旅行の楽しさの一部を味わってもら

いたいと思います。

○･･(略)･･メガサップで遠くまで行ったことです。右に曲がり

たいときは、左の人がこぎ、右の人がブレーキをするのことが

。 。わかりました 海はとっても広くてこぐのがとても大変でした

でも、また、みんなで行きたいと思いました。

○サップの裏には､サメのひれみたいな

ものがついていました。まっすぐ進む

ためだそうです。風もあったし､左右のバランスがむずかしかった

です。海に足を入れたら冷たくてきもちがよかったです。

○男鹿水族館で一番大きい水そうを見ました。その中にいたエイ

やウミガメの泳ぎが速いと思いました。

また、シロクマも見ました。遊ぶおもち

ゃが展示されていて、たくさんキズがつ

いていました。

○ホテルの料理は多くて、すごくおいし

かったです。石焼料理を初めて食べてみ

て、味噌の味が家と違うんだなと思いました。夜は、みんなで

パーティーをやってカードゲームなどもして楽しかったです。

、 。 、○尾去沢鉱山の地下の道は 思っていた以上に寒くてびっくりしました 天然石堀りでは

全部の石に伝説があることがわかりました。ほしかった石が見つかりませんでしたが他の

めずらしい石を見つけることができてよかったです。

※裏面もお読みください
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お 願 い
仙北市内の新型コロナウイルス感染がなかなか止まらず、油断できない状態です。本校

には今日現在感染者等はおりませんが、いつ学級閉鎖や休校（※）になっても不思議では

ない状態と言えそうです。学級閉鎖や休校は、連絡した翌日からという可能性が高く、そ

の際は放課後児童クラブも閉まると聞いていますので、今からそうなった場合の家庭での

過ごし方（自宅で過ごすか実家に預けるか、食事はどうするか、など）について､考えて

くださるようお願いします。

なお、学級閉鎖や休校についての判断は、保健所や市教委と相談の上で行います。


